

CARTIER Jules (1888)

Fin février mourait ce charmant camarade, à l'âge de 50 ans. C'était un assidu de nos réunions et nous avons pu apprécier son esprit délicat. C'était l'homme du devoir, au cœur chaud ; malgré une santé depuis longtemps chancelante, il exerçait son industrie de produits chimiques, sans vouloir prendre de repos ; homme convaincu, il vit la mort avec courage et résignation, quoique laissant une femme aimée et de jeunes enfants à qui nous exprimons toute notre sympathie et la part de nos regrets.